

豊中だより 6月



第5号

平成24年6月18日

文責 町田 秀幸

大成功！各学年の行事終了！

第4号でお知らせしたとおり、6月4日から8日の週に行われた各学年の行事は、天候に恵まれた中、大きな事故やけがもなく、当初のねらいを達成して無事終了することができました。保護者の方にも送迎やボランティアなど、いろいろな面でお世話になりました。ありがとうございました。

各学年とも、今はまとめの活動をしています。どのようなまとめができるか、とても楽しみです。行事から学んだことや感じたことなどは、一人一人それぞれ違うと思いますが、そのことをこれから学校生活に生かしていくことが大切です。学んだことなどを、姿・形に表してこそ意味があると考えます。ご家庭でも子どもの様子を見守っていただけると幸いです。

少年の主張 学校代表決まる

6月13日、体育館において、校内代表を決める選考会が開かれました。各学級、各学年の予選を経て代表になった各学年2名、計6名が、全校生徒、学校評議員、保護者の前で堂々と自分の主張を発表しました。生徒は真剣に発表を聞き、体育館は静寂につつまれ、緊張感が漂うほどでした。発表の態度はもちろん、聞く態度も大変立派でした。このようなことがしっかりできる豊岡中学校の生徒は、素晴らしいと思います。

審査については、「自らの体験に基づいているか」「意見や考えがしっかりとしているか」「主張に一般性や社会性があり、共感や感動を与える内容であるか」「話しぶりに熱意が感じられ説得力があるか」「言葉遣いや話す速さが適しているか」という観点から行われました。その結果、3年4組吉田美里さんが代表になりました。

高崎市の大会は、6月30日（土）午後1時から榛名文化会館エコールで行われます。吉田さんには、学校代表として、思いの丈を堂々と発表してほしいと思います。

各学年代表の生徒の氏名と演題を記します。学年、クラス順に発表を行いました。

姓	氏名	演題	氏名	演題
1	清水日菜子さん	ガールスカウトを通して	神宮加奈さん	一人一人の個性
2	日野太雅くん	きれい事	堀田弥希さん	サッカーボールとがれき
3	矢嶋拓己くん	支えられて今がある	吉田美里さん	あたりまえの中にある幸せ

第1回学校評議員会

6月13日、今年度第1回学校評議員会を開きました。今年度は、8名の評議員の方（下表参照）にお世話になります。

第1回目なので、今年度の学校の努力点や4月からの生徒の様子、活躍状況などを説明しました。また、今年も年2回保護者の方にもお世話になる学校評価について説明し、たくさんのお貴重なご意見等をいただきました。

その中から、主なものを掲載します。

- 豊かな心を育むのは、学校だけでなく家庭の役割も大きい
- 地域でいさつを励行しているところは、子どもたちのいさつの声が大きい
- 学校で基礎的な学力はしっかりと身に付けてほしい
- 教師の一言が子どものやる気を引き出し伸ばす
- その子のよさを見つけて伸ばす教育を進めてほしい

このような学校評議員の方のご意見は、保護者の方の思いに通じるものがあると思います。今年度も2か月半が過ぎました。改めて、教職員一同、身を引き締めて生徒の指導に当たっていきたいと思います。保護者、地域の方のご協力をよろしくお願ひいたします。

今年度、豊岡中学校学校評議員に委嘱された方をご紹介します。（アイウエオ順）

氏名等	氏名等	氏名等
岩井聖子様	保護司	國峯敏幸様
茂原千恵子様	幼児教育	鈴木邦夫様
梁瀬久雄様	健育推会長	湯浅賢一様
		区長
		猿谷正広様
		高岸眞希子様
		体学振会長
		民生児童委員

朝のいさつ運動へのご協力

本日、6月18日（月）から朝のいさつ運動が始まりました。朝の慌ただしい中、またお忙しい中とは思いますが、子どもたちが気持ちよく、元気に1日を始められるよう、声を掛けていただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。